

保護者各位

保育評価に関するアンケートの回答

① **家での食事メニューは、保育園からもらってくるメニュー表を参考にしています。**

月に1回1品 でもいいですので、メニューのレシピをのせてもらえたらいいなと思います。

[回答] メニューを参考にさせて頂いているとの事で、ありがとうございます。月に1度を目安に玄関前の「こんだて」表の所にレシピを記載させて頂きますのでご参考にされて下さい。

② **来年度こそは、園内での運動会開催を宜しく願います。**

[回答] 新型コロナウイルス感染症の予防対策と致しまして、野岳湖公園「ロザ・モタ広場」にての運動会開催を行いました際には、皆様方にはたくさんのご協力を頂きまして感謝、お礼申し上げます。新型コロナウイルスも5月8日よりインフルエンザと同じ「5類」に移行されるとの政府の方針にて、新年度5月の運動会は当園での開催予定とさせて頂きます。

③ **生活発表会の時期について、インフルエンザ流行の時と被るので11月、12月に開催してほしい。インフルエンザに関わらず、色々な病気が流行るので当日までヒヤヒヤです。**

[回答] 発表会では多大なるご協力を頂きまして誠にありがとうございました。

保護者の皆様におかれましては、この時期の実施は不安が募られる事と思います。しかし保育・教育の総まとめとしてお子様の成長を大いに感じていただける2月に生活発表会を毎年、開催させて頂いております。何卒、ご理解の程、宜しくお願い致します。なお引き続き園では病気に負けない体力作り、手洗い、うがい等に十分配慮し保育にあたっております。ご意見ありがとうございました。

④ **イベントの際の写真購入についてですが、金額が高すぎると思います。**

[回答] ご意見ありがとうございます。イベントの際の写真購入については当園専属のカメラマンが撮影し希望者のみ購入していただいております。金額に関しましては、従来通りとなっておりますので何卒、ご理解の程、宜しくお願い致します。

⑤ **HPの写真(ブログ)がお知らせにあたり、アルバムにあたりホームであたりなので統一して頂けると嬉しいです。いつも楽しみに見えています。**

[回答] いつも楽しみにしていただいて、ありがとうございます。HPのブログ記載に関しましては今後、ブログ欄とアルバム欄に統一を図りたいと思います。これからも、行事等のブログ投稿や、各クラスの園での保育活動など子ども達の様子をお知らせしたいと思います。

⑥ **毎朝の体温の報告について、コドモンから出来たらいいなあと感じています。小さなお子さんを登園させる場合、子どもを見ながら荷物を持っている状況なので紙ベースは手間がかかると感じた。**

[回答] ご意見ありがとうございます。日々の健康観察記録への体温記入につきましては、皆さま方にはご協力いただき誠に、ありがとうございます。新年度は、健康観察の体温記録カード記入は終了と致します。ただし、0～1歳児さんは従来通り検温頂きコドモンにて体温入力を引き続きお願い致します。ご協力宜しくお願い致します。

- ⑦ **朝のICカードスキャンは、時間がかかるのではないかと気になります。出勤前時間がない時が心配です。**
- [回答] 4月1日より、新たな連絡・情報伝達システム「コドモン」を導入するにあたり、登降園の打刻を3月1日～31日までを試行期間とし、皆さまにご協力を頂いております。問題が発生した場合や、ご不明点などについてはご遠慮なくお申し出下さい。本格的な開始を4月1日から進めていきたいと思っておりますので、皆様方のご理解とご協力をお願い致します。ご意見ありがとうございました。
- ⑧ **3歳の歯ブラシをなくして欲しい。嘔むわが子が悪いが、替える回数が多い事や曲がって返ってくる事もあったので、どんな状況でその様になるのか気になるし不安しかない。**
- [回答] ご意見ありがとうございます。保護者の方に不安を募らせてしまい申し訳ございません。歯磨きに関しましては職員が側につき指導、対応致しておりますが、再度、指導の徹底を行いたいと思っております。また、虫歯予防につき今後も歯磨きは続けていきたいと思っておりますので何卒、理解、ご了承下さい。
- ⑨ **夏のお迎え時、手足がものすごく冷えているように感じたり、(室内のクーラーで)冬場も足がとても冷たくなっているのに、先生方は靴下やスリッパを履けますが子どもは素足で寒いのではないかと感じる事がありました。先生方がいつもしっかり室温管理されてると思いますが、ほんのちょっと気になり書きました。**
- [回答] 室内の室温管理については、常時気にかけておこなっておりますが、気がつけずお子様に冷たい思いさせてしまい対応不足にて申し訳ございませんでした。2歳児からは靴下の着用を行っておりますが、0～1歳児さんについては滑って転倒する危険性もある為、室内では裸足で過ごしております。戸外に出る際には勿論、靴下着用はしておりますのでご安心下さい。これから夏場に向け室温管理や、子ども達の健康観察には十分配慮し子ども達を見守っていききたいと思っております。ご意見ありがとうございました。
- ⑩ **地域住民との交流についてはわかりませんでした。知らないだけかもしれませんが。**
- [回答] ご意見ありがとうございます。地域との交流については、コロナ禍にあたり直接の交流が出来ない状態でした。小学校や老人ホームとの交流は縮小しましたが、富の原小学校6年生による各クラス別のおもちゃをいただき、子ども達は大変喜んで遊びました。又、老人ホームでの交流については、各クラスの子供達で作った作品を届けに行き交流と致しました。今後については、地域の様々な人やものとたくさん触れ合い、人やものを大切にする豊かな心を育てていきたいと思っております。
- ⑪ **中学生が職場体験に来てましたが、車で送迎される生徒が数名いました。基本的に校区内の実習場所だと思うので自力で来る事、自転車通学の生徒がいるのであれば自転車を置く場所の確保が必要だと思います。車の送迎も一方通行でルールを守っている道を逆方向で来たりとても迷惑でした。**

[回答] 皆様方には園、独自での一方通行のご協力、心より感謝、お礼申し上げます。

ご迷惑をおかけ致しまして、誠に申し訳ございませんでした。今後につきましては、学校との連絡体制を図り、皆様方にご迷惑をおかけしないよう注意して行きたいと思っております。又、自転車の駐輪場確保は出来ております。今後も、子ども達の安全、保護者の安全を守る為に園、独自による一方通行のご協力、宜しくお願い致します。

⑫ **そろ、くじらの生活発表会の席はくじらで構わないのですが、一番前の席はくじらさんの保護者がいいと思いましたが。出番も多いし、後ろの席の方もいて最後の発表会なのに申し訳ない気持ちになります。**

[回答] 暖かいお言葉ありがとうございます。今年度の生活発表会もコロナ禍につき0～2歳児、3～5歳児クラスに分かれて2回の開催とさせて頂きました。新年度からの発表会に関しましては全クラス対象での開催予定としておりますので、席順については検討させていただきたいと思っております。ご意見ありがとうございました。

貴重なご意見をありがとうございました。この他にもたくさんのお褒めの言葉も頂きました。日々の保育の励みになり、これからの保育の見直しをいき、より一層充実した保育を行っていきたいと思います。これからも皆様方のご協力、ご支援の程を宜しくお願い申し上げます。